

Une ville humaine et solidaire

Cette décennie voit le renforcement des services publics, avec le nouveau collège Paul Bert en 1990, la crèche parentale du centre-ville en 1994, le Relais Assistantes Maternelles en 1995, la mission locale, la Maison de la Bièvre pour personnes âgées dépendantes et enfin la crèche du Chat Botté en 1999. La Ville fait le choix de fonctionner en régie, gage de réactivité et de qualité (restauration scolaire, espaces verts, collecte des déchets...).

À la suite du jumelage avec le Landkreis de Braunschweig en 1969, puis avec le district de Wolfenbüttel en 1986, Cachan signe en 2000 un partenariat avec Diakon, au Mali. S'inscrivant dans un projet de développement urbain et d'aménagement du territoire, Cachan adhère, le 31 décembre 1999, à la Communauté d'agglomération de Val de Bièvre (CAVB).

Date importante pour Cachan, Jacques Carat décide, après 45 ans de mandat, de mettre fin à son mandat de maire. Jean-Yves Le Bouillonnet, son premier adjoint, depuis 1992 est élu et lui succède le 26 septembre 1998. (panneau 9)



Le développement socio éducatif

Depuis 1963, le centre ALFA de La Plaine constitue le premier centre socio-culturel. Le centre socioculturel Lamartine voit le jour en 1994 et la Maison Cousté en 2004 (avec un réaménagement des locaux en 2008). La municipalité confie la gestion à l'Association de Gestion et d'Animation des Equipements Socioculturels de Cachan (AGAESCC). Ses principales missions consistent à favoriser le développement de la vie sociale dans les quartiers, à accompagner les actions solidaires inter-générationnelles, culturelles et sportives, et à proposer des séjours de vacances aux plus modestes.

